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REQUERIMENTO Nº 414 /2021

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR, ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPA
DE BARBALHA.

 

                     
Requer AMPLIAÇÃO DA REDE D
ABASTECIMENTO DE ÁGUA DOS POÇO
PROFUNDOS DO SÍTIO CABECEIRAS.

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, vem
respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER
AMPLIAÇÃO DA REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DOS POÇOS PROFUNDOS DO SÍTIO
CABECEIRAS.

 

JUSTIFICATIVA

Que seja enviado ofício ao Secretário de Obras, com Cópia ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal requerendo
que seja realizada ampliação da rede de abastecimento de água dos 03(três) poços profundos que foram
perfurados no Sítio cabeceiras. Este requerimento se faz necessário, para garantirmos o direto da
acessibilidade famílias à água que é um bem comum. É importante destacar que as famílias residentes
nesta localidade enfrentam problemas com abastecimento de água para as necessidades básicas de
higiene, principalmente no período de estiagem. Destaca-se que a nossa quadra invernosa não atingiu o
limite de chuva necessário para que as cisternas daqueles que possuem, armazene água. Nesse sentido,
é imperioso ressaltar que o período de estiagem aproxima-se, portanto é imprescindível agilidade e
urgência nesse processo ampliação da rede de abastecimento de água, visto que a população da
localidade corre sérios riscos de falta de água. Nesse sentido é oportuno enfatizar que não adianta
perfurar poços se não há a ampliação da rede de abastecimento de água para as casas daqueles que
necessitam. Sendo assim, na certeza de contar com total apoio, dos pares desta Casa Legislativa, e que o
Exmo. Sr. Prefeito Municipal junto com o Secretário de Obras, tomarão as medidas pertinentes e
necessárias pra a resolução do assunto, solicito a aprovação dos nobres pares. Sem mais para o
momento reitero os votos de elevada estima e consideração

Nestes Termos.

Pede e Aguarda Deferimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 8 de Junho de 2021.

EFIGÊNIA MENDES GARCIA
 Vereador(a) do PSDB 

 Autor 
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